



花かつみの里 2024



No. 5

「ふくしま学力調査」を実施しました

5月2日(木)に4~6年生を対象として「ふくしま学力調査」を実施しました。

「ふくしま学力調査」は、

児童生徒一人一人の学力の伸びや学習等に対する意識、生活の状況等を把握することにより、一人一人の学力を確実に伸ばす教育を推進する。

ために、小4~中2を対象に、県全体で平成31年度より実施しています。

「国語」と「算数」の2つの教科の調査を行いました。



各教科の単元テストとは違った出題形式であったので、子どもたちは少し戸惑いもあったかも知れませんが、一生けんめい問題を解いていました。

その他にも、子どもたちの学習への意欲や、学習方法、生活習慣などについて尋ねる調査も行いました。

調査の結果は、分析した上で、12月までに伝える予定です。



「全国学力・学習状況調査」(6年生)

6年生は、4月18日(木)にも「全国学力・学習状況調査」を実施しました。

がんばりましたね。



連休中の安全な生活、お世話になりました

4月27日(土)から始まった今年のゴールデンウィーク、いかがだったでしょうか。

事故や事件、大きな病気やけがなどの報告もなく、安全に気をつけながらお過ごしいただいたことと思います。

ご協力に心から感謝いたします。



「自宅確認」を行いました!

4月24日(水)・5月1日(水)に「自宅確認」を行いました。

「自宅確認」の実施を通して、「通学路の安全確認」と「児童宅の位置確認」をさせていただきます。



「家庭訪問」とは違うので、保護者の皆様と話をする時間を設定しませんでした。お子さんのことで何か気になることがありましたら、いつでも担任へ連絡をお願いいたします。

安全に「集団登校」ができています。

朝の「集団登校」の様子です。

どの班も、班長が一番前、副班長が一番後になり、きちんと一列に並んで歩いています。

横断歩道を渡るときに止まって待つてくださった車の運転手さんに対して、班長が頭を下げて感謝の気持ちを示すこともできています。



安全で正しい集団登校の仕方が身につけていて、すばらしいと感じました。

